



# Einladung zum ONLINE FRÜHSTÜCKSSALON 16.1.2025

(Virtuelle Croissants & Kaffee) \* Information \* Austausch

Liebe Kund\*innen, Freund\*innen & Partner\*innen, liebe Interessierte!

## Wie kam uns der Kompromiss abhanden? Ein Frühstücks-Salon mit radikalen Fragen...

Manchmal scheint es so, als hätten wir verlernt, aufeinander zuzugehen. Lösungen in der goldenen Mitte scheinen ziemlich out und eine Analyse der New York Times ergab, dass wir auch in unserer Sprache immer radikaler werden. Wir fragen uns, was diese Entwicklung mit den Teams macht, in denen wir arbeiten. Sind das Einzementieren von Meinung, das Beharren auf der eigenen Position, das Nicht-Nachgeben-Können schon zu Störfaktoren angewachsen, die die Arbeitsfähigkeit und die Produktivität negativ beeinflussen?

Wir werfen Fragen zu den Vorzeichen von Radikalisierung auf und überlegen, wie mit einseitigen Positionen und fehlender Kompromissfähigkeit in Organisationen umgegangen werden kann. Ab wann spricht man überhaupt davon, dass sich Mitarbeitende radikalieren – und wie darüber?

Wie immer diskutieren wir all dies und suchen Lösungsansätze im Austausch mit Ihnen im kostenlosen Online-Get-together.

Wir freuen uns auf Sie!



Dr.<sup>in</sup> Martina A. Friedl und Mag.<sup>a</sup> Gerhild Deutinger, impulsbüro.

**Termin Salon:** Donnerstag, 16. Jänner 2025, 08:30-09:45 (kostenlos)  
**Ort:** Virtueller Treffpunkt. Den Link bekommen Sie mit der Anmeldung  
**Anmeldung:** [assistenz@impulsbuero.at](mailto:assistenz@impulsbuero.at)